



COMUNICADO DE PRENSA

La gama de esparcidores de estiércol JOSKIN Tornado evoluciona

En JOSKIN, las cosas también se mueven en la gama de esparcidores de estiércol. Tras varios meses de desarrollo, el Tornado3 acaba de recibir una importante actualización. Además de un diseño modernizado y la vuelta a su nombre original («Tornado»), el esparcidor de estiércol mantiene y mejora una vez más sus fundamentos. De hecho, el nuevo Tornado sigue teniendo una caja especialmente baja y estrecha que, combinada con unas ruedas de gran diámetro, le proporciona una tracción más fácil y una menor presión sobre el suelo. Para esta nueva versión, sin embargo, la caja se ha optimizada y ahora se beneficia de una mayor conicidad, así como de un suavizado de sus lados, con el fin de facilitar su vaciado y limpieza. También se ha llevado a cabo un importante rediseño de la salida de la caja: se ha ensanchado la salida para aumentar la uniformidad del esparcimiento. El resultado es un flujo más uniforme de material hacia los cilindros, lo que supone una mejora general del rendimiento. Otra novedad es el importante trabajo realizado en los conductos hidráulicos, que ahora están integrados en el borde de la caja, protegidos de cualquier contacto con el material. También cabe destacar el nuevo diseño del guardabarros con una inclinación de 45° que, a su vez, evita la acumulación de material en la máquina.



Caja estrecha



Cilindros horizontales o verticales

